

Lara Campiglia, 39 años,

Montevideo Uruguay

En el 2008 tomo la decisión de dejar de lado sus actividades como empresaria, para dedicarse a su verdadera pasión y desde entonces solo se dedica a pintar.

Se preparo con Fernando López Lage en la Fundación de Arte Contemporáneo.

Ha expuesto en las salas más importantes de Uruguay (Fundación Atchugarry 2010, museo Zorrilla de San Martín 2012)

Además ha participado de varias muestras individuales y colectivas tanto en nuestro país como en el exterior (Miami, Nueva York, Dallas, California, Istanbul, Barcelona, Viena, etc.)

Abrió 2 estudios de Arte, uno en Montevideo y otro en la Barra de Punta del este

Lara Campiglia Art and Design, donde además de obras de arte pictóricas, nos encontramos con mesas, alfombras, sillas, espejos, todas piezas únicas.

También esta desarrollando una línea de joyería y escribió su primer cuento para niños; "El Burrito de la Alegría"